

町会だより 和田三丁目東町会

2012
8月号



8月度役員・班長連絡会（8月1日杉十小）

1、報告事項

① 7月12日深夜、青梅街道の「ほんこ屋さん」前の横断歩道で高円寺南一丁目在住の老婦人の死亡事故が発生した。22時以降の横断信号は手押し作動になるのを知らずに、結果的に激しい降雨のなか信号無視でバイクと衝突したものである。今後の注意喚起のための交通安全協会の活動が7月16日に実施された。

② 長寿応援ポイントの昨年度実績区内全活動件数は1075件、参加延べ人数は2万4413名と一昨年対比で倍増し定着してきた。還元ポイントは金額で約3千万に達していて、その内20%が基金に積み立てられて有効利用されている。今後も積極的に取り組む内容を模索していきたい。

③ 今年の秋の祭礼の神輿巡行は9月16日（日）14時30分〜である。例年の接待をよろしく協力願う。

2、スイカ割り大会の結果報告

① 開催日は7月22日（日）午前10時に順延されたが、子供95名+保護者の参加で盛況であった。

② 役員20名の他、城南信用金庫職員10名の

参加で運営されたが、高齢者の接待等一部の対応に手が回らない状況もあった。各自の役割分担については次回は工夫が必要である。

③ スタンドパイプのデモは想定以上に関心が高かったと評価している。今後は専門行事として、訓練を設営していくことが必要である。

3、減災プロジェクトチームの取り組みについて

① 実際に減災行動を行える体制づくりが最重要課題であり、現在構想を練っている途上である。

② プロジェクトチームで北区上十条5丁目町会の防災の取り組み状況を見学・聴取し、これで得た情報をベースに区の防災課の指針を確認中である。当町会エリアの防災マップも作成作業中である。

③ 啓蒙情報の提供は8月中に高南中学校の震災救援所をテーマに準備する。

4、敬老の日の長寿祝いの対象者の調査の実施

① 9月17日の「敬老の日」に向けて8月中に対象者の調査を実施する。

② 半年に一度の「見守り隊」対象者の

調査も併せて行うので、関係書類は同時回覧を行う。

スイカ割り大会が盛大に開催された。7月22日（日）和田北公園にて



上は防災食 下はお手伝いの城南職員 会長挨拶



スイカ割り
ハヤク!!
スイカが
飛んだ!!
リーチ!
ピンゴ!!



ラジオ体操始まる 杉十小にて
7月26日~8月4日

- ① マンホールを開ける
- ② スタンドパイプを消火栓に直結
- ③ ホースを繋ぐ、着脱は簡単
- ④ 消火放水



スタンドパイプ消火器のデモ実施



広報部 南城

